
CPA NEWS
QUAL SUA VISÃO SOBRE A CPA E O INSTRUMENTO DE

AVALIAÇÃO INTERNA, O AVIN?

 Eu acredito que o CPA é
essencialmente importante para
qualquer IES. Com esse instrumento
de avaliação, podemos somar mais
ainda nossos propósitos de melhoria.
Ouvindo nosso cliente em quais itens
devemos aprimorar e quais estamos
no caminho de satisfação e
cumprimento das normas. Colher
informações sobre nossa atuação
tanto internamente como pela
sociedade/comunidade.

 

QUAIS AS AÇÕES PLANEJADAS PELA
COORDENAÇÃO PARA ESTE

SEMESTRE QUANTO AS ATIVIDADES
DO CURSO (1ª TURMA)?

 

QUAL O ENVOLVIMENTO DOS
PROFESSORES COM O CURSO?

 

*Aulas presenciais de Libras.

*Projeto SUPPI JR- Empresa JR, onde
nesse ano novos integrantes da
Diretoria são alunos ingressos em 2022.

*CONIC Congresso de Iniciação
Científica - Maior da América Latina.
Temos 03 artigos já Inscritos.

*EXPOFASUPI 2022. Feira de Negócios
e exposição de Empreendedorismo.
Apresentação de stands com suas
ideias inovadoras e com potencial de
crescimento exponencial 

 

Total. Além de na grande totalidade serem professores
Mestres e doutores nas áreas, continuam ativos no
mercado de trabalho, colocando como primazia nossos
alunos e as melhores metodologias de ensino. Em todas
as atividades e ações sempre posso contar com nossa
equipe de professores. Nossos Maestros.

QUAIS TURMAS IRÃO FAZER PARTE DO ENADE
EM 2022?

 
Os concluintes de nosso curso de
ADM 8° e os novos integrantes deste
ano

CPA E CPEX PODEM FORMAR UM ELO DE
APOIO AS MUDANÇAS POSITIVAS A IES?

Com certeza. Avaliação + Pesquisa+
Extensão + Iniciação científica.
A soma perfeita do que precisamos somar
para uma melhor formação de nosso
Egresso e entregar um ensino de
qualidade.

ENTREVISTA FEITA PELA COORDENADORA DO CPA MICHELE ABIB PERNICE
JUNTO AO  COORD. DO CURSO DE ADMINISTRAÇÃO FLEURY CANDIDO QUEIROZ 
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